

SEKITAR LINGGARDJATI :

### Djawaban Ketoea Negara

#### Atas oetjapan selamat Lord Killearn dan Konsol - Djendral Inggeris

Berkenaan dengan soerat oetjapan selamat Lord Killearn kepada Presiden Soekarno (dan diantar dengan soerat G. Mac Kereth) atas penanda tanganan Naskah Linggardjati, maka Ketoea Negara kita telah memberi djawaban kepada Konsol Djendral Inggeris di-Djakarta Lord Killearn dan G. Mac Kereth sebagai berikoet :

Padoeka toean G. Mac Kereth Konsol Djendral Inggeris di Djakarta.

Padoeka toean, dengan oetjapan terima kasih banjak2 kami telah menerima soerat padoeka toean jang memoeat pesan dari Lord Killearn. Kami akan berterima kasih sangat apabila p.t. soeka menjampai kepada Lord Killearn pesan kami jang berikoet ini sebagai djawaban atas soerat beliau.

Kami hendak menjatakan beriboe-riboe terima kasih atas p.t. bertepatan dengan ditanda tangerannya naskah perseoedjoean Linggardjati. Kami merasa berhoetang boedi kepada p.t. jang telah memperlihatkan perhatian jang besar dan telah memberikan bantoean jang sangat berharga selama diadakan peroeendingan Indonesia - Belanda dimasa jang laloe. Dari doeloe memang menjadi hasrat kami jang soenggoeh2 oentoek mempererat perhoeboeangan jang karib antara teman2 dan negeri tetangga dan memadjoekan kerdja bersama se banjak2nja.

Selandoetnja soerat Presiden kepada G. Mac Kereth berboeni sebagai berikoet: "Kami terharoe membatja soerat p.t. jang mengadoeng perkataan2 jang manis dan membesarkan hati ditoeoedjoekan kepada bangsa kami dan kepada kami sendiri. Soenggoeh kami menginsafi perhatian jang ditoeppahkan oleh p.t. kepada perkara kami selama masa melaksanakan perhoeboeangan jang baroe antara Indonesia dan Belanda. Atas nama rakjat kami, dengan ini kami mengoetjapkan terima kasih atas segala oesaha p.t. oentoek menjapai penyelesaian jang baik dalam soal Indonesia-Belanda. Dipihak kami ada kehendak jang soenggoeh2 oentoek bertemoe moeka dan berkenalan dengan p.t. Dan kami mengharap akan dapat diadakan oesaha ke-joeroesan ini sebeloem p.t. meninggalkan negeri kami. Selandoetnja kesempatan ini kami goenakan poela oentoek menjampai penghargaan kami jang setinggi2nja kepada p.t.

Soerat pengantar dari Mac Kereth.

Meskipun saja beloeem berkesempatan oentoek bertemoe moeka dengan p.t. sedjak saja dikirim oleh Pemerintah saja oentoek membantoe Lord Inverchapel dibeloean Peboeari 1946, saja berhoeboeong rapat dengan segala peristiwa jang terjadi selama 12 boelan jang laloe, jaitoe selama diadakan peroeendingan Indonesia - Belanda jang moelai mempoenjai bentoek dibeloean Maret 1946 sampai ditanda tangerannya Naskah Linggardjati tanggal 25-3-1947. Oleh sebab itoe saja tahoe sekedarnya tentang pandangan jang loeas, kesabaran, dan ketabahan hati jang diperlihatkan oleh bangsa p.t. selama masa pertikaian politik dan militer. Djoea saja tahoe betapa besarnya hasrat kepada perdamaian dan goodwill jang terkandoeng dalam pimpinan p.t. dan Perdana Menteri Soetan Sjahri. Sebab itoe idjinkanlah saja menjampai oetjapan selamat bersamasama pemberian selamat dari Lord Killearn.

Dengan ini saja menjatakan poela penghargaan saja kepada p.t. dan negeri toean jang saja hendak tinggalkan sedikit hari lagi. Moga2 negeri toean akan damai dan makmoer. Kesempatan ini saja goenakan poela oentoek menjatakan kepada p.t. penghargaan saja jang tinggi.

Prof. Logemann menghargai djasa Presiden Soekarno.

Djakarta, April.

Menoeroet P.C.J., maka dalam soeatoe rapat oemoem jang diselenggarakan oleh "Partij van den Arbeid" digedoeng moesik di Amsterdam, maka prof Logemann antara lain menjatakan penghargaannya terhadap Presiden Repoeblik Indonesia Ir. Soekarno, jang karena kebidjaksanaannya memoengkinkan ditanda-tangerannya naskah perdjandjian "Linggardjati".

Terhadap naskah itoe sendiri menoeeroet prof. Logemann tidak boleh dipan-

dang sebagai soeatoe konstroeksi jang juridis tetapi hendaknja dianggap sebagai soeatoe permoealaan oentoek dapat bekerdja bersama2 berdasarkan sympathye dan harga-menghargai satoe sama lain.

Kedoea pihak hendaknja beroesaha oentoek membersihkan soeasana jang tidak baik. Sekarang haroes dimoelai dengan memperbaiki keadaan peroeonomian dan oesaha dilapangan pembangoenan.

Tjita2 pihak Repoeblik oentoek mendirikan satoe negara kesatoean pasti akan terdapat sokongan poela dikalangan2 masjarakat Belanda dinegeri Belanda sendiri. Akan tetapi pada dewasa ini, demikianlah menoeeroet prof. Logemann, keadaan beloeem mengizinkan melaksanakannya.

Pembitjara jang kedoea ialah anggotanya "Partij van den Arbeid" Soenito jang menjatakan, bahwa dasar jang baik boeat perkdjaan-bersama sekarang soedah diletakkan. Akan tetapi masihkah sekurang dianggap perloe oentoek teroesoeneroes mengirinkan tentera Belanda ke Indonesia?", demikian pembitjara bertanja. Tentera Belanda terseboet harnjalah menimboelkan ketajwaan (chaos) sadja, demikian Soenito menjoedahi pembitjaraannya.

Ketoea partai, Koos Vorrink membanlah keterangan jang diberikan oleh Soenito terhadap pengirinan tentera Belanda ke Indonesia itoe. Ia mengatakan, bahwa keterangan sematjam itoe adalah satoe tanda tidak adanya kepertjajaan dari pihak Indonesia.

Berkenaan dengan itoe ia memperingatnkan adanya fatisal 16 didalam naskah perdjandjian "Linggardjati" jang membitjarkan tentang adanya pekerdjaan-bersama didalam oeroesan militer.

### Mr. Roem koerang poeas dengan soesoenan komisi bersama Meroegikan kedoeoedoean Belanda, memperkoeat kedoeoedoean kita

"Saja sendiri koerang poeas dengan soesoenan Kominik Bersama tanggal 30 Maret 1947 jang laloe, jang menjatakan bahwa tidak akan ditoeoet bagi mereka jang berfihak, karena soesoenan Kominik ini soenggoeh soekar dimengertikan. Dalam pembikinan Kominik ini jang diserahkan oleh delegasi kepada Komisi Publiciteit, saja hanja menjatakan garis2 besarnya sadja. Maka tidak aneh, djika sekarang orang masih soekar oentoek mengertikan dengan djelas maksoed sebenarnya dari Kominik Bersama itoe", demikianlah keterangan Mr. Roem Menteri Dalam Negeri dan anggota delegasi kepada wartawan "Soeara Oemoem" harian Indonesia di Djakarta hari Selasa jang laloe dalam interpioe sepesial.

"Bagaimanakah pendapat Mr. Roem terhadap toentoetan "Sajap Kiri" jang tidak menjetoedjoei Kominik itoe, karena ia beralasan, bahwa ini hanja memberikan kedoeoedoean jang koeat kepada Belanda dan meminta soepaja delegasi Indonesia diganti?", demikianlah tanja wartawan kita Beliau menjawab: "Sebenarnya dengan politik jang nampak pada Kominik ini, boeklah mengoentoengkan kedoeoedoean Belanda, tetapi djoesoerhoe kedoeoedoean kita jang makin koeat. Pimpinan2 kita di daerah Soelawesi dan Borneo dan sebagainya, masih riboean jang ditahan Belanda. Dengan sikap politik demikian ini, malahan kita jang lebih oentoeng, karena pemimpin2 kita akan dapat kita pergoenakan lagi".

Atas pertanjaan kita, apakah pada tempatnja kita memberikan ampoean kepada orang2 seperti Kertalegawa, jang telah mengchianat dengan mendirikan Partai Rakjat Pasopendan dan menjelasikap2 Repoeblik? Menteri Roem menjawab, bahwa sebenarnya terhadappada Kertalegawa itoe tidak bisa diambil tjontoh. dan dia tidak bisa ditoeoet. Demikian kata Menteri Roem.

"Mengapa? apakah disini berlakoe soeatoe paham demokrasi, jaitoe bagi siapa jang mempoenjai kejakinan politik (politiekeovertuiging) sendiri, tidak boleh ditoeoet?" demikianlah tanja wartawan kita. Ja, demikianlah Kertalegawa mempoenjai kejakinan politik jang demikian. Kita tidak bisa me-

William Gallacher :  
INDONESIA MEMBERI PIMPINAN PADA BANGSA2 JANG TERTINDAS.

London, 10-4 (Antara).

William Gallacher anggota Kominis di madjelis rendah Inggeris dalam interpioe dengan wartawan "Antara" di London menjatakan kejakinannya bahwa Repoeblik Indonesia akan menjadi pemimpin bangsa2 Asia tenggara dan perdoeangan bangsa Indonesia mereboet kemerdekaannya ialah perdoeangan dari semoea bangsa jang tertindas. "Antara" di London menjerahkan kepada Gallacher seboeah alboem dari cliche2 gambar dari Indonesia jg dikirimkan kepada Gallacher oleh Kementerian Negara bagian pemoea sebagai boekti terima kasih pemoea Indonesia kepada toean Gallacher atas perdoeangannya jang lama dan berhasil dengan berachirnja intervensie Inggeris di Indonesia dan menjengah tentera Inggeris djangan menjadilankan rol imperialistis disini.

Sewaktoe menerima alboem ini Gallacher menjataka kegirangan atas boekti solidariteit dari pihak Indonesia dan ia menerangkan akan perdoeandjoekkan barang2 itoe di Mashouse London. Kemoeadian akan ditarok dikantor besar Young Communist League di London agar dapat dilihat oleh semoea orang.

"Tanda mata" ini katanja poela akan mengingatkan saja dan teman-teman saja jang melihatnja ke pada pahlawan2 Indonesia jang berani mengambil tempat jang sjah dalam lingkoeangan bangsa2 jang mashoeer didoenia, dari segi teladannya itoe dia memberi pimpinan kepada bangsa2 jang lain jg tertindas didoenia.

"Hati saja girang sekali menerima pemberien dari sahabat2 jang dikirimkannya dari seberang laotan itoe jang separeoh doenia djaraknja dari saja".

Alboem seoeapa itoe oentoek Pandit Nehru diserahkan kepada Mr. Krishna Menon wakil Nehru di London jang akan menjerahkannja kepada Nehru bila Krishna Menon mengoendjoengi Nehru nanti.

### Toedoehan Marshall kepada Roesia Soal Korea mintak lekas diselesaikan

MOSKOW, 11-4 (U.P.)

Marshall hari ini telah mempersalahkan Soviet Roesia berkenaan gagalnja politik negara2 Serikat di Korea dan mengoesoelkan soeatoe konperensi Amerika - Soviet pada moesim panas jang akan datang ini, goena dapat berioekar pikiran tentang soeasana politik Korea. Djoea Marshall telah memikoelkan pertangoengan djawab atas "keroentoehan hebat jang dialami peroeonomian di Korea" kepada Soviet.

Dalam soeratnja kepada Molotov, Marshall mengandjoerkan soepaja kepada panglima Roesia dan pemimpin ketenteraan Amerika diberikan instruksi, hendaknja dewasa ini oentoek menggil kembali panitia bersama jang terdiri dari anggota bangsa Amerika - Soviet dengan selekas moengkini.

Marshall telah memberi tahoeakan dengan sedjelasnja, djika seandainja Soviet seoeoedjoe dengan andjoerannya, oentoek mengambil tindakan bersama, Amerika Serikat bersedia membangoengai soeatoe langkah pertama dari kemerdekaaan Korea.

Ia meminta soepaja panglima2 kedoea belah pihak maoepoen dari Soviet atau Amerika jang sekarang ada di Korea jang bersandjoetkan dengan komisi bersama, "hendaklah menjelaskan pekerdjaannya dalam garis perdjandjian konperensi Moskow 1945 atas dasar harga menghargai dalam tjara hak kemerdekaan berfikir menoeeroet sistem demokrasi jang sebenarnya.

Marshall memperingatkan bahwa Amerika Sjarikat sedikitpoen tidak melihat perobahap dalam oesoel2nja jang sekarang ini, selain dari "mengambil langkah jang tjepat dan djitoe sebagai menjokong oesoel2" dari perdjandjian Moskow, boeat membentoek soeatoe pemerintahan sementara di Korea, sebagai langkah pertama dari kemerdekaan Korea.

Soerat pemerintah Amerika kepada Roesia ini ditoeis pada tanggal 8 Aperi, tetapi baroe kemarinlah soerat terseboet diserahkan kepada kementerian loear negeri Soviet Roesia. Dalamnja Marshall mengemoekakan kembali, bahwa soedah 16 boelan lamanya, sedjak tiga negara besar menjapai persetoeoedjoean di Moskow atas perdjandjian boeat memoealai membantoe Korea goena menjapai kemerdekaan negeri itoe dan menghapoeskan sistem jang membagi negeri itoe dalam 2 daerah seperti sekarang ini.

Dengan mengingjampikan fikirant Menteri loear Negeri jang sedang berkonperensi di Moskow tentang soeasana Djerman oentoek sementara, Marshall meminta persetoeoedjoean Roesia tentang rantjanganja jang mengenai Korea, se beloeomnja. Menteri loear negeri itoe meninggalkan Moskow kelak.

Marshall menoeis: 19 boelan Djepang meletakkan sendjata, tetapi Korea sedikit sekali mendapat keoentoengan. Negeri itoe dibagi 2 atas beberapa daerah kekoesaan. Pemimpin tertinggi ketenteraan Roesia telah menolak permintaan kemerdekaan bergerak dan kemerdekaan toekar menoeakar barang antara kedoea daerah jang kini sedang didoeoeki oleh tentera Amerika-Roesia itoe.

Peratoeran ini telah menoeoep soeatoe persatoean politik jang dipilih setjara merdeka oleh rakjat Korea dan mengakibatkan keroentoehan hebat dalam lapangan ekonomi.

Selandoetnja Marshall memberikan

garis besar tentang apa jang telah terjadi sesoedah itoe, teroetama sekali jg mengenai komisi bersama antara Roesia dan Amerika, jang dibangoenkan pada tahoen 1845 dalam sidang konperensi di Moskow, jang oedjoednja membentoek soeatoe pemerintahan sementara di Korea.

Marshall menjelaskan kepada Molotov bahwa pekerdjaan dari komisi bersama telah menjadi tidak betoel oleh karena kegagalan tentang persetoeoedjoean arti kata "demokrasi" jang sebenarnya.

Soerat Marshall itoe selandoetnja: "Panglima Amerika di Korea soedah berapa kali mengoesoelkan kepada panglima Soviet disana agar komisi bersama itoe dipanggil kembali, oentoek meneroeskan pekerdjaan mereka. Tetapi pemimpin ketenteraan Soviet tidak se toedjoe dengan naskah2 jang dapat mengakibatkan penghapoesan dari sebahagian besar pemimpin2 Korea setelah menerima beberapa advies, oempamannya dari wakil2 Partai Demokrat Korea dan Perhimpoean Sosial Korea serta telah mengembalikan jabatan mereka itoe baroe2 ini seperti jang telah diterangkannya dalam soerat balasannya kepada pemimpin tentera Amerika disana, tertanggal 28 Peboeari jang laloe.

Marshall berkata: "Tentoe dengan hal sematjam ini tidak moengkini menjoesoerkan soeatoe panitia bersama kembali. Dari itoe sebeloemnja ia meninggalkan Moskow, ia meminta dapat dipenoehkan atjara2 jang dioesoelkannya seperti terseboet dibawah ini:

- 1. Selekas moengkini dibentoek kembali panitia bersama oentoek Korea.
- 2. Memoetoeskan hari jang tetap dalam moesim panas ini oentoek membitjarkan tentang soeasana politik jang mengenai Korea dan djoea tentang ke madjoean2 jang diperoleh panitia itoe.

Achirnja Marshall dalam soeratnja itoe menjatakan kejamaan bahwa oentoek memenoehi perdjandjian konperensi di Moskow Amerika akan mengadoesiapant2 terseboet akan teroes dilaksanakannya sementara di Korea dan perkan dengan tidak mengindahakan sedikit poen akan keadaan Korea Oetara jang sekarang sedang didoeoeki oleh Soviet Roesia.

#### ICHTISAR (LOEAR NEGERI)

Hamburg: Carmen Morry "Bidadari Hitam dari Ravensbruck" baroe ini telah dihoekoem mati oleh pengadilan militer, karena dipersalahkan melakoeakan pekerdjaan jang diloear garis kema-noesiaan dikonsentrasi kamp Ravensbruck dan toetoeapan Hamburg selama pemerintahan Nazi di Djerman.

Hamburg: Dr. Treite, djoea seorang pendjahat perang jang oleh pengadilan militer telah didjatoehkan hoekoeman mati, telah dapat memboenoeh dirinya sendiri dengan meminoem ratjoen.



TJANDI PRAMBANAN. - Sepanjang berita Antara disatoe kampoeng dekat tjandi ini, oleh Djabatan-Penjelidikan Barang2 Koeno N.R.I. ada dapat digali seboeah naskah (dokoemen) toea. Naskah itoe ditoeis dengan toelis Sanskrit dan didoea ditoeis pada tahoen 856, dizaman keradjaan Mataram.  
Lebih djoeah dikabarkan bahwa Djabatan terseboet diatas sedjak boelan jang laloe melaksanakan pemeriksaan ditempat sekeliling tjandi ini, dibawah pimpinan ahli Artja dan Sedjarah Prof. Poerbatjaroko.



Pengembalian daerah yang didoedoei Belanda

Selambat-lambatnja 1 Djanoeari 1949

JOGJA, 12 April (Antara).

Kalangan politik yang mengetahoei di Jogja menerangkan kepada wartawan "Antara" bahwa tempat2 di Soematera dan Djawa yang didoedoei oleh Belanda menoeoret pasal 1 dari oesaha persetoedjoean Linggardjati akan di kembalikan pada Repoeblik Indonesia selambat-lambatnja tanggal 1-1-1949.

Tetapi dengan adanya kerdja bersama antara Indonesia dan Belanda sekarang berhoebeng ditanda tanganinja naskah maka diika kedoea belah pihak menoeondjoekkan tjokoep goodwill tentoe dengan segera akan moedah sadja diambil tindakan2 soepaja pada tanggal 1-1-1949 pengembalian tempat2 tersebut soedah selesai ditempat2 yang kini didoedoei Belanda misalnja Djakarta, Medan, Palembang, Padang dan Bogor, dimana Pemerintah Repoeblik masih ada tapi belum sempurna.

Hal ini menimboelkan keadaan yang tidak baik oempamanja sadja di Djakarta. Disana masih ada Pemerintah Nasional tetapi tidak ada djawatan pengadilan dan kepolisian Repoeblik sehingga tindakan2 yang mengatajukan masjarakat tidak dapat ditjegah misalnja pemaloeaan oeanng Repoeblik dikota itoe. Banjak tindakan2 yang mengatajukan masjarakat itoe meroegikan Belanda djoega. Sebab itoe kata kalangan politik tersebut, dikalau benar2 Belanda hendak menepati naskah persetoedjoean Linggardjati, ditempat2 seperti Djakarta, Medan, Palembang, Padang, Bogor dan sebagainya itoe pemerintah Repoeblik selekas moengkin haroes disempurnakan jaitoe diperlengkap dengan djawatan2 yang perloe, teroetama pengadilan dan kepolisian.

Sedjak tentera Belanda datang didaerah Repoeblik Belanda mengadakan politik infiltrasi jaitoe mereka menjampoei pemerintahan Repoeblik dengan mengadakan pembesar2 sendiri dan mempergoenakan djoega tenaga2 bangsa Indonesia, biarpoen tidak banjak.

Demikian poela dengan kota2 Bandung, Semarang dan Soerabaja yang sama sekali boleh dikatakan ada dibawah pemerintahan Belanda, ternjata bahwa pemerintahinja tidak dapat berdjalan karena bangsa Indonesia, tidak maoe diperintah oleh bangsa asing lagi. Sebab itoe ditempat2 tersebut selekas moengkin pemerintahan hendaknja dikembalikan kepada pihak Indonesia dgn bekerdjia bersama dengan Belanda. Pemerintah kita sekarang telah menjadikakan tenaga2 dan setiap waktoe bisa berangkat ketempat2 itoe.

Daerah Soerabaja yang ditinggalkan oleh pemerintah kita ternjata sekarang meroepakan daerah yang tidak moepunyai pemerintahan sebagaimana mestinya.

PENJAJARAN NOTULEN RAHSIA OLEH "ELSEVIER".

Djakarta, 11-4 (Antara). Menoeoret "Aneta" atas pertanyaan dengan soerat tentang penjajaran rahsia dari Linggardjati oleh mnggoean "Elsevier", menteri daerah Seberang menjawab: "Dari permakloeman yang dipertjajakan kepada kamers ternjata bahwa penjajaran "Elsevier" itoe mengingatkan kita akan pemaloeaan".

TOEDJOEH BELAS RIBOE PEGAWAI DESA.

Solo, 12-4 (Antara). Berhoebeng akan didjadikannya desa-desa sebagai daerah autonomi yang akan mengatoer sendiri segala sesoeatoe yang mengenai pemerintah desa, djawatan pengadjaran keresidenan Soerakarta merentjanakan mengadakan koersoes pendidikan pegawai2 desa oentoek seloeroeh keresidenan Soerakarta.

Koersoes tersebut mempoenjai doea bagian ialah: 1) mambantera boeta hoeroef dikalangan pegawai2 desa dan 2) memberi pengetahuan yang perloe bagi mereka sehingga mengerti akan kewadjanja sebagai pemimpin desa dan aparat pemerintah.

Tempat koersoes ditetapkan di tiap2 iboe kota keonderan (disekolah rakjat) yang memberi pelajaran tiga kali seminggu, lamanja doea djam boeat empat rombongan dari empat poeloeh orang.

Seloeroeh keresidenan Soerakarta mempoenjai 1688 desa yang terbagi atas 116 keonderan dan mempoenjai kira-kira 17.000 pegawai desa. Menoeoret perhitoengan tersebut diatas dalam tempo lima boelan itoe segenap pegawai desa seloeroeh keresidenan Soerakarta telah tjokoep mempoenjai bekal mendjalankan kewadjan.

Goeroe2nja diambil dari goeroe2 sekolah rakjat, pegawai, pamong pradjaja, mantri tani, djoeroe rawat dan sebagainya yang ada di-iboe kota keonderan. Djika perloe akan diadkan koersoes di iboe kota keresidenan oentoek para goeroe. Boekoer2nja sebagai handleiding kini sedang sibok dikerdjakan oentoek ditjatak. Oentoek keperluan koersoes bagi tiap2 keonderan direntjanakan biaja sebesar seriboe roepiah.

Sehabis koersoes akan diadkan oedjian penghabisan dan kepada yang loe loes diberikan idjazah pegawai desa dan selandjoetnja hanja pemegang idjazah inilah yang boleh diangkat mendjadi pegawai desa sewaktu2 ada lowongan. Oedjian oentoek menjapai idjazah ini diboea djoega oentoek oemoem.

KANTOR2 KEMENTERIAN PENERANGAN DIDAERAH PENDOEDOEKAN BELANDA.

Djakarta, 12-4 (Antara).

Sebagai hasil peroendingan antara Kementerian Penerangan dengan R.V.D. telah dipoetoeskan akan segera mengadakan kantor2 Kementerian Penerangan dikota2 yang didoedoei Belanda sedang penerbitan warta harian yang doe loe terpaksa menjinjing keloea kota, segera poela dioesahkan soepaja dapat diterbitkan kembali dikota2 tempatnja semoela. Kalangan yang mengetahoei menerangkan bahwa ini adalah soeatoe langkah 1 yg baik menoeudjoe pengembalian kota2 yang didoedoei Belanda. Selandjoetnja dikabarkan bahwa haroes dapat dipahamkan bahwa segala sesoeatoe tidak dapat dilakoekan sekali goes.

Menoeoret berita, Belanda hanja dapat mengangkat loerah2 sadja dan ig didjadikan wedana adalah orang2 yang sama sekali tidak tjakap dalam pemerintahan misalnja seorang bekas Menteri pasar di berdjakan wijkmeester.

Lebih djoeh antara mendapat kabar dari kalangan yang dikatakan berdekatan dengan pemerintah, bahwa sedjak persetoedjoean Linggardjati ditanda tangani, telah diadkan tindakan2 kearah pengembalian tempat2 yang didoedoei Belanda kepada Pemerintah Repoeblik. Tentang daerah daerah diloea Djawa dan Soematera dikatakan bahwa daerah daerah itoe akan mendjadi bahagian dari Repoeblik Indonesia setelah menjatakan keinginannya setjara demokratis.

PEMBANGOENAN PEREKONOMIAN RAKJAT.

Malang, 13-4 (Antara). Berhoebeng dengan peroendingan dengan anggauta Komisi Djenderal tentang penyelesaian Modjokerto, Mr. Indra menerangkan bahwa perbaikan perhoebengan Modjokerto - Djombang akan banjak menjoeang kepada pembarangan perekonomian rakjat didaerah Modjokerto.

Dengan kereta api akan dapat dibawa kedaerah tersebut bahan2 makanan yang penting. Selandjoetnja dikabarkan bahwa di Modjokerto telah datang beberapa orang dari pemoeda gaboeng an perdjoeangan Soerabaja oentoek membijarkan oesaha2 yang dapat didjalankan kearah itoe. Oleh pemerintah sipil Modjokerto diandjoerkan kepada mereka soepaja mengadakan rentjana yang praktis.

TEROES MEMBANGOEN.

Jogja, 13-4 (Antara). Disalah satoe tempat di Djawa Tenggara telah dapat poela diboea seboeah paberik yang menghasilkan alat2 dari gelas jaitoe gelas minoem, alat2 dokteran, alat2 laboratorium dan sebagainya. Oesaha tadi yang moela2 hanja bermodalakan kemoean dari para pengoesaha kini telah mendjadi seboeah peroesahaan yang dapat dikatakan agak besar.

Dengan alat2 yang sederhana, kaeom boeroeh paberik tadi bekerdjia giat oentoek dapat memenoehi keboetoehan masjarakat bangsanja. Hasil pekerdjiaan mereka kini sedikit demi sedikit soedah dapat tersebar diseleroeh negeri dan djoega soedah dipergoenakan poela diroemah2 sakit ditahan air kita.

AHLI TANAH AMERIKA TENTANG KRAKATAU.

Jogja, 11-4 (Antara). Ahli tanah Amerika Serikat Lawrence Griswold yang kemarin mengadakan peminjauan ke goenoeng Krakatau di Selat Soenda menerangkan bahwa goenoeng itoe sekarang dalam tiap2-45 djam mengeloekarkan gas dan asap.



Anggota K.N.I.P. sedang beristirahat dalam bilik kopi

PERDAGANGAN DENGAN AMERIKA.

New York, 11-4 (Antara).

Menoeoret Aneta Soetan Sjhsjam ig sekarang ada di Amerika Serikat bersama A.M. Dasaad menerangkan kepada para wartawan di New York bahwa Repoeblik Indonesia mengharap dapat memoeotep keboetoehanja akan kapital dengan mengadakan pindjaman diloea negeri dengan jangka pendek. Pindjaman itoe akan dibawa kepada waktoe 10 tahoen, kata Sjhsjam, karena kami berpendapat bahwa tiap generasi haroes memikoel belandja sendiri.

Selandjoetnja ia mengatakan: Orang Indonesia maoe berdagang dengan orang Amerika, tetapi masih mendjadi pertanyaan apakah mereka maoe menganggapi kami sebagai pendjoela sampai kepada orang2 yang memintanja Repoeblik mengadakan perhoebengan dagang dengan Amerika. Karena menoeoret ringkasan saja tidak membawakan ketinggian kedoea dalam oesaha pembarangan Indonesia. Achirnja Sjhsjam menerangkan sikap Repoeblik Indonesia kini mempoenjai banjak perse diaan goela, karet, teh, kina, kopra dan sisal.

PROBOLINGGO TETAP DI-BLOKKEER.

Probolinggo, 12-4 (Antara).

Semalam poekoel 2330 seboeah kapal penarik (sleepboot) Belanda mendekat pantai Probolinggo. Seboeah kapal SPI nama "Boeroehan" yang keloea dari pelaboehan oentoek belajar ke Madura dikedjar dan ditahan kira2 tiga mil dari pantai. Oleh pihak Belanda perhoeh itoe diperiksa dan ternjata kosong. Hingga saat berita ini dikirim poekoel 1030 perahoe SPI itoe masih ditahan.

Dalam pada itoe sedjak poekoel 08.45 pagi ini seboeah kapal pemboeroe Belanda nampak moandar-mandir lebih koerang lima mil djoehnja dari pantai. Kabar terakhir menjoeatkan bahwa perahoe "Boeroehan" kepoenjaan SPI dilepaskan oleh Belanda poekoel 11.00 dan meneroekan perdjalanannya ke Madura. Poekoel 11.05 kapal penarik Belanda tersebut menghilang kearah barat laot sedang kapal pemboeroenja kearah timoer.

BERITA DAERAH

1 MAI DI SIANTAR

Siantar, 12-4 (Antara).

1 Mai yang akan datang jaitoe hari Boeroeh Internasional akan dirajakan setjara besar2an di iboe kota Soematera, dalam perajaan tersebut akan toeroet 30 perkoempoelan2 boeroeh Indonesia dari Tionghoa.

Djoega akan dilakoekan pengemoepoelan pakaian dan pendjoelan sembojan2 serta boega. Pendapatan pendjoelan akan dipergoenakan oentoek perdjoeangan kaeom boeroeh.

SEKITAR DEWAN PERWAKILAN SOEMATERA

Siantar, 12-4 (Antara).

Berkenaan dengan hal penambahan anggota D.P. Soematera, Badan Pekerja D.P. Soematera memberi pendjelasan sebagai berikut:

Berhoebeng dengan soerat2 dari partai2 dan golongan2 yg belum mempoenjai wakilnja didewan Perwakilan Soematera, yang meminta soepaja diterima sebagai anggota baroe dari D.P. Soematera maka mengingat bagaimana peningnja dan soelitnja, Badan Pekerja Dewan Perwakilan Soematera telah memoeotoeskan bahwa hal itoe akan dikemoekakan kelak kepada sidang pleno Dewan Perwakilan Soematera.

KEBERANGKATAN GOEBERNOER DITOENDA.

Siantar, 14-4 (Antara). Keberangkatan Goebernoer ke Soematera telah ditunda boeat sementara berhoebeng sesoeatoe hal.

SEKITAR REVOLOESI SOSIAL SOEMATERA OETARA.

Berkenaan toedoehan tahanan Rakjat akibat "Revoloesi Sosial" di Soematera Oetara tahoen yang laoe, pihak yang mengetahoei menerangkan bahwa akan dibentoe doea panitia istimewa ig akan mempeladjar dan melakoekan pemeriksa ataukah tahanan2 itoe akan dibebaskan maoepoen dibawa kemoeka pengadilan.

Djoega akan diberikan kesempatan kepada mereka membela diri.

KONPERENSI KILAT PARKI SOEMATERA.

Siantar, 14-4 (Antara).

Parki Soematera mintak "Antara" menjarkan yang berikoet:

Partai Kristen Indonesia se-Soematera akan mengadakan konperensi kilat di Prapat tanggal 19/27-4-1947, yang maksoednja mempersatoekan Park dengan Parkindo di Djawa.

Oentoek menghadiri konperensi kilat tersebut diminta kemoeka tjia bang diseleroeh Soematera soepaja mengirinkan wakil2nja ke-konperensi itoe.

TENTANG PERHITOENGAN HARGA DAN TARIF.

Siantar, 14-4 (Antara).

Berhoebeng dengan pengeloeran tanda2 pembajaran resmi sementara oleh Pemerintah Propinsi Soematera, Djabatan keoeangan Propinsi mengemoemkan, bahwa semoea harga barang perdagangan dan semoea perkiraan, terip kereta api, listerik, air, pabean, roemah gadi dan sebagainya tetap ditoeang menoeoret harga wang Djepang.

Tidak ada penetapan harga biasa dari barang2 menoeoret harga oeanng Repoeblik atau menoeoret harga tanda pembajaran resmi sementara.

DJAKSA TINGGI SOEMATERA OETARA.

Siantar, 14-4 (Antara).

Berhoebeng dengan keangkatan toe an Abdoel Moethalib Moro, sebagai wakil Kedjaksanaan Ageng di Soematera, maka sebagai pengganti beliau telah diangkat mendjadi djaksa tinoe oentoek Soematera Oetara Dr. Abdoellah Sjoekoer sekarang Ketoea Pengadilan negeri.

SEKITAR TINDAKAN BELANDA.

Siantar, 14-4 (Antara).

Menjamboeng berita tentang kapal perang Belanda diperairan Djambi dapat dikabarkan bahwa sampai sekarang oetoesan2 pemerintah Repoeblik yang ditahan oleh Belanda tanggal 8-4 belum lagi dimerdjakan.

Kabar selandjoetnja mengatakan mereka itoe oleh Belanda telah dibawa arah ke Palembang, berikoet tiga kapal motor kepoenjaan Repoeblik pada tanggal 10-4 yang baroe laoe.

BERITA KOTA

LETOESAN2 SENAPANG MESIN DITENGANG MALAM.

Tanggal 10 malam 11 ini kira2 poekoel 9 tiba2 telah terdengar boenji letoesan senapang mesin yang datangnja dari arah perkoebaan Belanda disebelah timoer kota ini. Tentoe pendoeoek kota Medan dibagian kota tersebut agak terkedjoet mendengar soera "alat pemboeoh" itoe ditengah malam ig begitoe hening dan tjerah, ditambah lagi oleh karena sedjaknja Linggardjati ditanda tangani Medan boleh dikatakan hening dari soera2 gendangan perang.

Paginja tanggal 11 kita mendapat kabar, bahwa kira2 poekoel 9 pada malam kedjadian tersebut, seboeah motor jeep yang dinaiki oleh tentera Belanda berhenti di moeka Rex. Sipengmoed di toeroen disana oentoek melihat gambar yang dipoetar, dan menghentikan motornja di soedoet Pekingstraat.

Setelah ia naik keatas bioskoop, roepa-roepanja datang 3 orang laoe me-Belanda tadi, serta teroes melarikan motor itoe arah ke Timoer. Kedjadian itoe roepanja tampak oleh militer Belanda tadi, dan dengan pertolongan kawan2nja ia laoe memboeroe motor jeep itoe.

Dioedjoeng djalan Malakka terdjalah tembak menembak. Serdadoe2 Belanda menembaki dengan brenou dan yang melarikan jeep itoe menembaki kembali dengan pistol. Achirnja motor yang dilarikan dapat dikedjar dan orang orang yang melarikanja itoe, yang terdiri dari 2 orang bangsa Tionghoa dan seorang Indonesia dapat ditangkap.

IKLAN

DITJARI

a) Seorang secretaresse oentoek menjelenggarakan bahagian dokumentasi dari kantor berita "Antara" Medan, gadji seboelan f. 3000.- (w. Djepang) dan

b) seorang typiste gadji seboelan f. 2500.- (w. Djepang).

Sarat lamaran: biasa bekerdjia, tiada berpolitik, tiada berobah bangsanja.

Lamaran langsoeng pada: D. I. L. O. E. B. I. S. Kantor Berita "ANTARA" Pk. 8-1 di Djalan Mesjid 61 Medan Pk. 1-4 di Poestat Pasan 126 Medan